

Vente en ligne de médicaments en France : les pharmaciens rejettent le projet de loi ASAP

Abderrahim DERRAJI - 2020-02-06 16:18:30 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le projet de loi ASAP « Accélération et simplification de l'action publique » qui a été présenté le 6 février 2020 en Conseil des ministres, a fâché toute la profession en France. Agnès Firmin Le Bodo, députée MoDem de Seine-Maritime et pharmacienne, a envoyé un courrier au président de la République pour lui exprimer son opposition à tout assouplissement des conditions de vente en ligne pour les médicaments. Pour Agnès Firmin Le Bodo on assiste à un «télescopage malheureux entre ce que veut le ministère de la Santé et ce que souhaite le ministère de l'Économie et des Finances» « Je suis contre la libéralisation de la vente en ligne des médicaments envisagée par le Gouvernement. Les patients ont besoin d'une pharmacie de proximité garantissant la sécurité sanitaire et l'accès aux médicaments sur l'ensemble du territoire avec des conseils adaptés. », a déclaré dans un tweet Xavier Bertrand, actuel président de la région Hauts-de-France et ancien ministre de la Santé. Quant à la présidente de l'Ordre des pharmaciens Carine Wolf-Thal, elle a demandé le retrait pur et simple de ce texte qui n'apporte « aucune garantie de sécurité ».